

# Etapa de bonanza se espera para Navidad

Umbral de una etapa de bonanza y mayor bienestar económico y social para el pueblo salvadoreño, puede ser la Navidad de 1976. Tal criterio fue externado por el presidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, señor Leonel Mejía, en el discurso que pronunció durante el acto de inauguración de la iluminación navideña de San Salvador, efectuado anoche.

Expresó que esa época de bonanza puede llegar por la vía de los precios de algunos productos de exportación y que sería ideal

que los recursos que percibirá el país, constituyeran la base de un programa de trabajo coordinado entre la libre empresa y el sector público, con el objeto de acelerar el crecimiento económico nacional, que es resultado del esfuerzo empresarial y del gobierno dentro de la estabilidad política, el trato justo y la paz social.

En el primer párrafo de su discurso, el Sr. Mejía reconoció que este año, la iluminación navideña de San Salvador ha sido posible gracias al decidido apoyo del gobierno y de

Pasa a la página 25



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi—

**EVALUACION.** Mesa Redonda Centroamericana sobre Evaluación de Espectáculos Públicos se llevará a cabo en enero próximo, auspiciada por el Ministerio del Interior. Informan del evento, izquierda a derecha Sres. Julio S. Benítez, Br. Luis Alonso Vásquez, Lic. Mauricio Cartagena. Lic. Cristóbal H. Ibarra y Julio César Benítez.

## Descubren "Observatorio" en las Ruinas del Cerrón

Un curioso complejo circular que bien pudo ser un observatorio astronómico o un teatro de ceremonias, ha sido descubierto por el arqueólogo Richard Crane, de la Universidad de Tulane, en la zona del Cerrón Grande, confirmando así anteriores hipótesis publicadas en este diario. Al respecto, se informa que se han hecho muy importantes hallazgos, como parte del programa de rescate arqueológico, que realiza el Patrimonio Cultural de Educación con el patrocinio del Banco "Cuscatlán", en el Cerrón Grande, según lo dio a conocer uno de los arqueólogos que tienen a su cargo las excavaciones, Richard Crane.

Pasa a la página 25

## INCOA anuncia paro si no se rebaja actual precio de azúcar

Pedimos que se rebaje el actual precio del azúcar o se nos permita importarla, si no, irremediablemente iremos al paro, expresaron directivos de Industrias Convertidoras de Azúcar (INCOA). Para tratar aspectos relacionados con la escasez y aumento del precio del azúcar, se llevó a cabo una reunión de socios en el local de la ASI. Asistieron representantes de asociaciones que utilizan el azúcar como materia prima, como COMAPAN y otras.

Expusieron que anteriormente compraban el azúcar, ya fuera refinada o sulfitada, a 22.75 colones el quintal y ahora los precios han subido muy altos. La

Pasa a la página 20

## Deciden reanudación del diálogo autoridades de U.

La decisión de reanudar el diálogo con el sector estudiantil para fijar las condiciones para la reapertura de la Universidad, acordaron ayer las autoridades universitarias. Tanto los miembros directivos de la Asamblea General Universitaria, como el rector, los 8 decanos y otras autoridades que se encuentran en sesión permanente desde el 18 del mes pasado, fecha en que acordaron unánimemente el cierre temporal de la Universidad, buscaron ayer la fórmula para encontrar a verdaderos representantes del sector estudiantil y determinaron que las personas más idóneas para tal representación son los consejeros estudiantiles ante el Consejo Superior Universitario.

Fuentes de Relaciones Públicas indicaron que para ser representante estudiantil ante el Consejo Superior Universitario, se requiere ser estudiante regular de los dos últimos años y tener un promedio no menor de 7, además de haber estudiado en la Universidad de El Salvador los dos años anteriores a su elección. "En esta for-

Pasa a la página 56

## Reina de festejos de Atiquizaya será coronada el martes

En acto especial que se desarrollará el 7 de diciembre, en el Parque 5 de Noviembre, será co-

Pasa a la página 56

## Reunión urgente de OIRSA el 8 por roya

Una reunión urgente de la Comisión Técnica del Consejo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (CIRSA), para tratar el asunto del brote de roya en Nicaragua, se reunirá en esta capital el 8 de diciembre próximo. Se informó ayer en el MAG, que debido a la situación de emergencia que vive Nicaragua por el brote de roya en cafetales del departamento de Carazo, la reu y Vegetal de Centro América y nión que se debía realizar el 11 Panamá, de diciembre se ha adelantado para el 8.

Reunión de ministros

La comisión la integran, jefes directores y funcionarios de los departamentos de Sanidad Anima. Asimismo, se informó que a

Pasa a la página 56



—Foto de LA PRENSA, por García R. ACTA. Lic. Vilma Luz García, de Guatemala, lee acta de la anterior reunión de la Federación Farmacéutica de Centroamérica y Panamá.

## 500 certificados de créditos para vivienda entregarán

Acto de entrega de 500 "Certificados de Adjudicación de Crédito para Vivienda", a igual número de familias de trabajadores cotizantes, será mañana, como punto especial en la celebración de las fiestas titulares de Tonacatepeque. El Fondo Social para la Vivienda entregará simbólicamente la documentación correspondiente al crédito que les ha sido concedido para adquirir su vivienda. Será presidido por el presidente Arturo Armando Molina, en la nueva ciudad "San José de las Flores".

Este es un proyecto que comprende más de 13.500 viviendas con áreas delimitadas para recreación, comerciales e institucionales; está situada sobre la nueva carretera que conduce a Tonacatepeque y que parte del desvío del Km. 17 de la Troncal del Norte.

Se informa que conforme a los datos compilados, con esta entre-

ga, de viviendas adjudicadas a los trabajadores en el presente año pasa de 2.200 unidades. Los datos suministrados sobre las labores desarrolladas por el F.S.V. hasta el 31 de octubre del presente año, muestran que los créditos aprobados, alcanzan la suma de 92.845.000 colones equivalentes a 8.148 viviendas; que los créditos escriturados suma 37.300.000 colones equivalentes a 3.299 viviendas y que están en proceso de construcción, 4.882

Pasa a la página 56



**RESCATE ARQUEOLOGICO.** El arqueólogo Richard Crane y miembros del personal de restauración de Patrimonio Cultural, del Ministerio de Educación, examinan evidencias culturales encontradas

en el Cerrón. Esto, es parte del programa de rescate arqueológico que patrocina el Banco Cuscatlán. En el centro, el señor Crane y Zuleyma Menéndez.

### INDICE

	Página
Información nacional . . .	2.3
Información internacional . . .	4.5
Editoriales . . . . .	6.7
Sociales . . . . .	8.10.12.14.16.18
Cartas a María . . . . .	11
Nueva York . . . . .	32
Su salud . . . . .	34
Platillos Voladores . . . . .	38
Deportes . . . . .	42.43.44.45.46.47
Cómicos . . . . .	60.62
Clasificados . . . . .	64.65.66.67
	68.69.70.71.72
Indicador . . . . .	73
Cine, espectáculos	
y TV . . . . .	73.74.75.76.77.78.79
Horóscopo personal . . . . .	79